



FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL

Clasista - unitaria - democrática - moderna - independiente - internacionalista!

RESOLUCIÓN DE LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE LA FSM EN SOLIDARIDAD CON CUBA, EL 22.07.2021

La Conferencia Internacional de la FSM en Solidaridad con Cuba, que tuvo lugar de modo virtual el 22 de julio de 2021, con la participación de más de 120 dirigentes sindicales de 43 países de los 5 continentes, adoptó la siguiente resolución:

La Federación Sindical Mundial, que representa a 105 millones de trabajadores en 133 países de los 5 continentes, los sindicatos militantes miembros y amigos de la FSM, los sindicatos y las y los trabajadores de todo el mundo, reiteramos nuestra solidaridad con el Pueblo Cubano contra el nuevo plan imperialista de los Estados Unidos contra Cuba.

Condenamos la injerencia directa de EEUU y de algunas fuerzas dentro de Cuba, creadas progresivamente por los mismos EE.UU., para que apoyen dichos planes imperialistas, en la preparación y financiación de una gigantesca campaña de manipulación en Internet y otros medios de comunicación. Tienen como objetivo socavar las conquistas de la revolución, intentando explotar las dificultades y carencias en Cuba, en medio de la pandemia, de cuyas dificultades el principal culpable es el criminal bloqueo económico y político de 60 años por parte de EEUU.

Direcciones de sindicatos amarillos que apoyan y alientan a pequeños grupos en Miami que aparecen como supuestos sindicatos de Cubanos, también juegan un papel sucio en este ataque anticubano. Son mafias que difaman el socialismo y la gloriosa historia de la Revolución Cubana y a los gloriosos líderes de la Revolución.

Todos saludamos a las decenas de miles de trabajadores Cubanos que protestaron contra los planes imperialistas y en defensa de las conquistas de Cuba, desechando los planes de desestabilización.

A pesar de las dificultades del bloqueo, Cuba logró mantener una baja mortalidad durante la pandemia gracias a su sistema de salud pública y gratuita universal. Envío brigadas de médicos y trabajadores de salud a decenas de países afectados por la pandemia, que ofrecieron en la práctica su solidaridad internacionalista día y noche, en un momento en que los estados capitalistas como los Estados Unidos se disputaban por las ganancias de sus monopolios, con sus pueblos muriendo por miles por falta de medidas de protección. Cuba ha producido cinco vacunas, de las cuales una alcanza un índice muy alto de protección contra la pandemia.

El movimiento sindical mundial de clase está firme e inquebrantable al lado del Pueblo Cubano y de la heroica Central de Trabajadores de Cuba. Exigimos el levantamiento del bloqueo y de las sanciones económicas contra Cuba. También exigimos que los Estados Unidos respeten las opciones políticas y la soberanía no sólo de los Cubanos, sino de todos los pueblos del mundo. Instamos a las Organizaciones Internacionales a tomar medidas para la abolición del bloqueo y de las sanciones contra Cuba.

¡Alto a la intervención imperialista!
¡Cuba no está sola!



Los participantes en la Conferencia